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An die  
Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk Vahrenwald-List    Drucksache Nr. 15-1599/2009  
Frau Edit Bastian 
 
über das Hauptamt, 
Abteilung für Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
 
 

Hannover, den 05.08.2009 
 
 
Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in 
die nächste Sitzung des Bezirksrates Vahrenwald-List 
 
 
Förderung von Integrativen Kinderbetreuungsplätzen 
 

Im Stadtbezirk gibt es einige wenige Kindebetreuungsplätze für Kinder mit Behinderung. Die 

Einrichtungen erhalten eine besondere Bezuschussung für Betreuungskräfte mit Zusatzquali-

fikationen sowohl von der Region als auch vom Land. Im Moment scheint es Änderungen 

dieser Förderrichtlinien zur Bezuschussung von Personalkosten für heipädagogische Käfte 

zu geben. Dies stellt die betroffenen Einrichtungen und Eltern vor finanzielle Schwierigkeiten 

und ggf. Änderung ihrer bewährten Konzepte – es könnten diese wichtigen Betreuungsplätze 

in unserem Stadtbezirk in Gefahr geraten. 

 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie ist die derzeitige Bezuschussung geregelt und wie hoch ist der Zuschuss für die be-

sonderen Betreuungsbedarfe pro Kind im Durchschnitt? 

2. Wie sehen die aktuellen Änderungspläne zur Förderung dieser Plätze aus?  

3. Welche Kompensation kann es seitens der Landeshauptstadt für die wegfallenden Zu-

schüsse für die Einrichtungen und Eltern geben? 

 

 

 

 

 

Eberhard Mecklenburg 

(Fraktionsvorsitzender) 


